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Situation de la gynécologie médicale
Question écrite n° 6837

Texte de la question

M. Jean-Luc Bourgeaux attire l'attention de M. le ministre auprès de la ministre du travail, de la santé, de la
solidarité et des familles, chargé de la santé et de l'accès aux soins, sur la situation de la gynécologie médicale
en France. Pour la première fois depuis le rétablissement de la formation obtenu en 2003 avec le diplôme
d'études spécialisées de gynécologie médicale, le nombre d'étudiants admis à suivre l'internat pour devenir
gynécologue médical a subi une diminution d'ampleur, passant de 91 postes pour l'année 2023-2024 à 79 pour
cette année. Cette diminution va totalement à l'encontre des décisions prises précédemment par les pouvoirs
publics d'en faire une spécialité « sanctuarisée » quant à l'attribution du nombre de postes d'internes pour
permettre sa nécessaire reconstruction. Il est de plus en plus difficile de trouver un gynécologue médical. Dans
11 départements, il n'y en a tout simplement plus. Délai d'attente de plus en plus long, distance à parcourir de
plus en plus longue. Les femmes ont besoin d'un bien plus grand nombre de ces médecins spécialistes pour la
prévention et le soin des infections sexuellement transmissibles, pour la prise en charge de la contraception et
de l'IVG, pour l'éducation enfin, quand une étude de l'ISERM montre qu'en seulement 5 ans les jeunes ont
considérablement modifié leur comportement : diminution du recours à la pilule, recul de la vaccination contre
l'hépatite B et les HPV, hausse des grossesses non désirées, démédicalisation de la santé sexuelle. C'est
pourquoi il lui demande quelles sont ses intentions en la matière, pour sanctuariser le nombre de postes et
redonner toute sa place nécessaire à cette spécialité essentielle à la vie des femmes.
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